

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Gägelow

vom 24.11.2020

Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Wandel erkundigt sich, warum in Weitendorf an der Langen Straße ein „Durchfahrt verboten“- Schild“ angebracht wurde.

Herr Helms-Ferlemann informiert, dass dieses Schild verkehrt gewesen ist und deshalb wieder entfernt wurde. Hier sollte das Schild „Durchfahrt verboten, Anlieger und landwirtschaftlicher Verkehr frei“ angebracht werden. Das falsche Schild wurde wieder demontiert.

Frau Wandel fragt nach, warum dieses Schild dort angebracht wurde, es ist eine öffentliche Straße, aus Richtung der Nachbargemeinde ist die Zufahrt frei, ohne Beschränkungen.

Herr Helms-Ferlemann antwortet, dass dies zur Verkehrsberuhigung in Weitendorf beitragen sollte. Ihn haben mehrer Einwohner der Langen Straße kontaktiert, dass dort erhöhtes Verkehrsaufkommen von Ortsfremden zu verzeichnen sei.

Frau Wandel hat eine Verkehrszählung vorgenommen und keine ortsfremden Fahrzeuge beobachten können.

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass kein neues Verbotsschild montiert wird, die Straße bleibt frei für den öffentlichen Verkehr.

Frau Sturmheit erkundigt sich, da ihr die Spielplätze der Gemeinde am Herzen liegen, wann hier die letzte amtliche Prüfung der Spielgeräte durchgeführt wurde und wann die nächste Prüfung ansteht.

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass am 30.11 2020 und am 01. 12. 2020 die Spielplätze in der Gemeinde amtlich geprüft werden.

Frau Anke Hünemörder stellt den Verein „Children into School“, in dem sie selbst Mitglied ist, vor. Dieser Verein ermöglicht Kindern aus Burkina Faso die Schulbildung in einer Privatschule über die 4. Klassenstufe hinaus. In den staatlichen Schulen werden die Kinder nur bis zur 4. Klasse unterrichtet, die Klassenstärke beträgt hier mindestens 80 bis 100 Schülerinnen und Schüler, mehrer Altersklassen. Wenn die Kinder die Schule verlassen müssen, können sie meistens nicht richtig lesen, schreiben und rechnen. Mit den Spendengeldern kann diesen Kindern eine Beschulung in Privatschulen ermöglicht werden. In diesem Verein können Patenschaften für Kinder bedürftiger Familien übernommen werden, es können auch Spenden ohne Patenschaft oder einer Mitgliedschaft in diesem Verein, geleistet werden.

Informationen zum Verein www.haidara.de

